
Общественная творческая региональная организация  

«Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

 

ПРОТОКОЛ 

ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ ОТРО СПБ СД № 05/2024 

онлайн 

 

25.09.2024, 19:30-21:50 

Присутствовали члены Правления:  
 

Александрова Екатерина Юрьевна 

Бахарев Боремир Иванович 

Боковня Виктор Иванович 

Веселицкий Олег Владимирович        

Дужников Сергей Юрьевич          

Клюшкин Игорь Владимирович             

Трофимов Александр Александрович  

Юхта Наталья Михайловна        

Шишанова Алена Игоревна 

Председатель: Дужников С.Ю. 

Секретарь: Тимофеева Н.О. 

Ревизионная комиссия: Пономаренко С.И. 

Повестка встречи: 

№ Тема Докладчик Время 

1 Подтверждение кворума 
 

члены Правления 5 мин. 

2 Подтверждение повестки дня и регламента 
 

члены Правления 5 мин. 

3 Информация о мероприятиях Союза, прошедших в III 
квартале текущего года 
  

С. Дужников 10 мин. 

4 Согласование графика осеннего приема в СПб СД  
 

Н. Тимофеева 10 мин. 

5 Утверждение претендентов на награждение 
Почетным знаком СПб СД «За заслуги в развитии 
дизайна»  
 

Председатели 
секций, члены 
Правления 

10 мин. 

6 Поддержка кандидатов от секции «Интерьер и 
оборудование» Ширинкина О.В. и Галкина В.Н., 
выдвинутых от секции на звания и награды 

Е. Александрова 10 мин. 



  

7 О подготовке и проведении биеннале СПб Союза 
дизайнеров в 2025 году 

П. Слуцкая 5 мин. 

8 О презентации проекта секции «средовой дизайн»: 
«Удаленные территории Арктики: дизайн-
ревитализация» 

Н. Бабурова 5 мин. 

9 О формировании графика мероприятий секций на 24-
25 гг. Каждой секции предлагается сформировать 
план коллективных мероприятий, проводимых либо 
на территории Союза, либо на внешних площадках. 
График из расчета реализации каждый месяц одного 
проекта от одной секции. 
На сегодня в плане: 
- октябрь – секция «средовой дизайн», «Удаленные 
территории Арктики: дизайн-ревитализация». 
Презентация проектов и круглый стол в СПб СД.  
- ноябрь – секция промдизайна, участие в форуме 
«Российский промышленник», 
- декабрь – секция «ИиО», ежегодная отчетная 
выставка в СПб СД «Планерка», 
- 25 год – секция «медиа-дизайн», фестиваль 
«МультиМедиаФест», внешняя площадка, 
- 25 год – секция «дизайн моды», ежегодный конкурс 
«Лучшие выпускные коллекции», креативное 
пространство RASKROY   
 
Для утверждения два мероприятия,  организованные 
секцией теории и педагогики дизайна: 1. День 
преподавателя Дизайна 5 октября в 17 часов. 2. 
Всероссийская научно- 
практическая  конференция  "Фотография в дизайне и 
искусстве. От истории к современности" 2 ноября в 11 
часов. 
 
Участие членов секции «Интерьер и оборудование» в 
мероприятии. Оповещение о мероприятии на 
ресурсах Союза. Докладчик: Александрова. 

Председатели 
секций, члены 
Правления 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Клюшкин И.В. 
 
 
 
 
 
 
 
Александрова Е. 

10 мин. 

10 О новом регламенте КИО по распределению 
мастерских творческих Союзов  

С. Дужников  5 мин. 

 Разное: 
- о повышении эффективности работы Правления 
исходя из итогов прошедшей Конференции 
- о формировании плана мероприятий на территории 
СПб СД на 24-25 гг. 
- иные вопросы 

Члены Правления 
 
 
 
 
 
 

в 
доп.время 

 

Кворум есть. 

 



1. Информация о мероприятиях Союза, прошедших в III квартале текущего 

года 

Дужников С.Ю: 

1. Июль-август. В рамках процесса реновации СПб СД была привлечена 

лицензированная фирма для исследования кирпичной стены между 

первым и вторым залами на Мойке, 8 для потенциального расширения 

пространства. Вывод: кирпичное заполнение проема не является 

несущей конструкцией стены, исходя из чего возможен демонтаж 

кирпичного заполнения. Продолжается работа над проектом 

перепланировки СПб СД в рамках молодежной стипендии. 

2. 30 июня. Секция «ИиО» организовала коллективную прогулку на 

корабле по рекам и каналам Петербурга для членов секции (было 

около 30 чел.) 

3. 1 июля. Успешно проведен ежегодный межвузовский конкурс «Старт. 

Лучшие выпускные коллекции» в креативном пространстве RASKROY на 

Казанской ул., при поддержке Комитета по промышленной политике 

СПб. 

4. 28 июля. Участие представителей СПб СД в открытии 2-й очереди парка 

«Остров фортов» в Кронштадте (мероприятие приурочено к Дню ВМФ 

РФ). Подготовка к заключению Соглашения о партнерстве. 

5. 1 августа. Участие СПб СД в форуме «Креативный Петербург», 

организованном Комитетом по промышленной политике СПб. 

Состоялась важная панельная дискуссия на площадке «промышленный 

дизайн», спикеры С.Ю. Дужников, А.Н. Кислицына, Д.В. Мареев и др. 

6. 31 августа. Участие СПб СД в международном фестивале «Ночь света» в 

Гатчине. Заключение Соглашения о партнерстве. Инициирование 

создания в СПб СД новой секции «Световой дизайн» (получено 

официальное письмо поддержки от организаторов фестиваля). 

 

2. Согласование графика осеннего приема в СПб СД  

ГРАФИК проведения приёмной кампании в СПб СД осень 2024 

1. 20.09 – размещение информации о начале приема на сайте СПб СД  

2. 20.10 (24.00) – дедлайн окончания приема Заявок на вступление в 

СПб СД 

3. 21.10 – 27.10 – прием материалов на вступление (1 неделя) 



4. 27.10 (24.00) – дедлайн окончания приема материалов 

5. 28.10 – 10.11 – работа экспертных комиссий секций (2 недели) 

6. 11.11 – 17.11 – подготовка к приему 

7. 18.11 – 22.11 – работа Приемной комиссии (1 неделя) 

8. 23.11 (сб.) – заседание Приемной комиссии (с 12.00, наб. Мойки, 8)  

 

Голосование за представленный график приема. ЕДИНОГЛАСНО. 

Опубликовать график на сайте. 

3. Утверждение претендентов на награждение Почетным знаком СПб СД 

«За заслуги в развитии дизайна»  

Секция «Интерьер и оборудование» представила на награждение Знаком 

Ширинкина О.В., была представлена презентация кандидата. Кроме этого 

секция предлагает поддержать выдвижение Ширинкина О.В. (от СПбГХПА 

им. А.Л. Штиглица) на звание Заслуженный художник России, для чего нужно 

решение Правления СПб СД. 

Предложение поддержать выдвижение – ЕДИНОГЛАСНО. 

Бахарев Б.И. – хорошо бы разместить работы Ширинкина на сайте, чем более 

широко мы покажем наших Мастеров, тем лучше. 

Секция «Интерьер и оборудование» представила кандидатуру Галкина В.Н. 

на награждение Орденом «За заслуги перед Отечеством 4-й степени». Это 

повторное выдвижение на награждение. Представлена презентация. 

Предложение поддержать выдвижение. 

Голосование: ЗА – 8, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 1, ПРОТИВ – 0. Принято большинством 

голосов. 

Секция «медиа-дизайн» выдвигает на награждение Знаком СПб СД Юхту 

Н.М. 

Самопрезентация кандидата. Предложение поддержать выдвижение. 

ЕДИНОГЛАСНО. 

Предложение секции Мода, Шишанова А.И. – кандидатура Соколовой А.И., 

заслуженного профессионала. Решение – требуется решение секции и показ 

презентации кандидата. 



Остальные секции – перенос на следующее Правление. 

4. О подготовке и проведении биеннале СПб Союза дизайнеров в 2025 году 

Слуцкая П.Г. отсутствует, поэтому краткая информация: мероприятие на 

отдельной площадке, 2025 год, представление всех секций СПбСД. 

Секциям – возможность участия и продвижения. От секций нужно получить 

предложения по формату экспозиции, что для этого требуется и т.д. – 

определиться до конца 2024 г. 

5. О презентации проекта секции «средовой дизайн»: «Удаленные 

территории Арктики: дизайн-ревитализация» 

Презентация проекта секции «Средовой дизайн» – Веселицкий О.В. – 

выставка в стенах СД? – презентация? – круглый стол? – мероприятие одного 

дня или выставка на период? Пока не ясен формат мероприятия. Перенос 

вопроса на следующее Правление. 

6. О формировании графика мероприятий секций на 24-25 гг 

Предложение Дужникова С.Ю. – для формирования годового плана 

«якорных» мероприятий Союза председателям (бюро) секций предлагается 

сформировать план проведения их коллективных мероприятий исходя из 1 

мероприятия в год от секции (минимум), в соответствии с общим 

помесячным графиком. 

Предложение выносится на голосование. ЕДИНОГЛАСНО. 

7. Участие членов секции «Интерьер и оборудование» в мероприятии.  

Александрова Е.Ю. – проект партнерства с «Российские дни дизайна и 

архитектуры». Они готовы предоставить возможность выставиться, а мы 

размещаем информацию на наших ресурсах. 2-4 октября 2024. Мы можем 

выставить до 20 планшетов из методфонда, место нам отведено.  

Вопросы: транспортировка, печать плаката. Нам нужно отправить логотип, 

нужен договор о партнерстве, мы размещаем информацию на ресурсах СД. 

Потом – отобрать планшеты и решить вопросы со спонсорами. 

Предложение – поддержать проект. ЕДИНОГЛАСНО. 



8. О новом регламенте КИО по распределению мастерских творческих 

Союзов 

Дужников С.Ю. – договора о предоставлении мастерских заключаются на 10 

лет и раньше автоматически пролонгировались в случае нахождения адресов 

в списке «Фонда творческих мастерских». Однако весной 2024 года в КИО 

изменили порядок пролонгирования, и теперь если мастерская ранее 

передавалась на условиях прямого договора пользователя с городом, то 

теперь все мастерские будут переводиться на баланс творческих Союзов. У 

нас есть несколько таких адресов. Сейчас один адрес в таком переводе 

находится. Далее будут заключаться субподрядные договора между СПбСД и 

пользователями. 

Резолюция – принять к сведению. 

9. Разное 

Отчисление злостных должников, с долгами с 2021 года: 

Малахова Екатерина Михайловна,   графика           

Межонова Александра Юрьевна,   интерьер         

Меженков Павел Викторович,  интерьер         

Меженкова Ирина Валентиновна,  интерьер          

Блохин Сергей Иванович,  интерьер         

Кобякова Елена Викторовна,    мода    

Зотова Светлана Васильевна,    мода    

Кукушкин Виктор Федорович,    пром     

Куликов Дмитрий Николаевич,   среда   

Всего – 9 человек. 

Просьба Авакяна Д.Р. не отчислять  должника с 2019 года Колобова А.С., 

графика. Обещал решить и закрыть этот вопрос. 

Предложение Дужникова С.Ю. учесть обещание Блохина С.И. оплатить все 

долги в течении двух недель. 

 



Предложено проголосовать за список и уведомление отчисляемых по 

электронной почте, в случае погашения долгов в срок до 2-х недель после 

отправки письма возможно восстановление. ЕДИНОГЛАСНО. 

Лобанов А.В. представил заявление о просьбе реструктуризации долгов по 

взносам с 2021 года, всего - 1500 руб. По причине болезни, операции  и 

тяжелого матположения.  Предложение удовлетворить просьбу. 

Голосование – ЕДИНОГЛАСНО. 

Дужников С.Ю. – Большое спасибо, учитывая задержку с подключением в 

начале собрания и сбои при переключении связи мы уложились в 

заявленные по регламенту 2 часа и приняли решения по всем вопросам.   

Предлагается провести следующее заседание Правления – 16 октября, среда. 

ЕДИНОГЛАСНО. 

 

Председатель                                                                                         С.Ю. Дужников 

 

Секретарь                                                                                               Н.О. Тимофеева 


